

1 Ergebnisprotokoll der AStA-Sitzung vom 23.01.2017 (29. Sitzung)

2

3 Anwesenheit

4 Ole Rust (Verleih), René Bloch (Externe Hopo), Torsten Puschmann (Antira), Nikolaj Schulte-
5 Wörmann (BeRef), Katharina Humbert (AStA-Sprecherin), Lisa Schmidt (Kultur), Lenny Nörtemann
6 (StuPa-Präsidium), Katharina Corleis (AStA-Sprecherin, Redeleitung), Raphael Heitmann (SchwuRef),
7 Anja Ebert (Studieren mit Kind), Miriam Bourehil (pol. Bildung), Marius Menge (Ö-Ref), Jannes
8 Schmacker (Kultur), Haiko Meents (gefl. Studierende, Protokoll), Yvonne Röbbcke (SeTi-Härtefall), Jaro
9 Ehlers (int. Hopo), Pierre Monteyne (Ökologie und Nachhaltigkeit), Holger Robbe (Finanzen)

10

11 Tagesordnung & Anträge liegen den Sitzungsunterlagen bei.

12

13 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

14 *Katharina Corleis eröffnet die Sitzung um 14:16. Die Sitzung ist beschlussfähig.*

15 2. Vorstellungsrunde

16 *Siehe Anwesenheitsliste. Gäste und Mitglieder stellen sich kurz vor.*

17

18 3. Protokoll 16.01.2016

19 Änderungen Jaros Antrag & Tobias Postels

20 S.3, Z.98: „Bedankt“ mit „k“

21 Protokoll mit 3 Enthaltungen angenommen.

22

23 4. Finanzen

24 a. externe Finanzanträge

25 Jonglierconvention DinOLsaurier

26 Beantragt werden höchstens 2100€ (siehe ausgefülltes Antragsformular)

27 Abstimmung: Einstimmig angenommen.

28

29 b. Interne Finanzanträge

30 Beantragung 5 Stunden/Woche Tim Alexander Kerting

31 Abstimmung: Einstimmig angenommen.

32

33 c. Finanzberichte

34 Kopierpapier, USB-Sticks und Dinge für den Wahlausschuss wurden vom Vorstand bestellt.

35

36 **5. Berichte**

37 **Interne HoPo**

38 Antrag eingereicht im Senat. Nächste Woche Mittwoch ist Senatssitzung. Antrag sollten alle
39 bekommen haben. Wird im öffentlichen Teil behandelt.

40

41 **Geflüchtete Studierende**

42 Vortrag lief gut. Diese Woche Besuch in der JVA Vechta, geflüchteten Studi interviewen.

43

44 **Kultur**

45 Kulturticket wird in den nächsten Wochen terminlich viel dran gearbeitet.

46

47 **Zeitung**

48 Redaktionsschluss ist noch nicht festgelegt. Wahrscheinlich Mitte/Ende Februar.

49

50 **Externe HoPo**

51 Donnerstag LAK. René hat Solidaritätsstellungnahme verfasst zum Thema „Uni Hannover erkennt
52 Satzung der Studierendenschaft nicht an“. René schickt rum.

53

54 **Ö-Ref**

55 Letzte Woche war viel mit Stellungnahmen schreiben. Websitepflege, Facebookpflege hat viel Zeit
56 gekostet.

57

58 **Ökologie und Nachhaltigkeit**

59 Fair-Trade-Referat: Tobias hätte zur StuPa-Sitzung kommen sollen. Fand es überraschend, dass
60 Nikolaj den Vortrag vorgebracht hat.

61

62 **SchwuRef**

63 30.01. Buchvorstellung: Prof. Dr. Heinz-Jürgen Voß: *Schwule Sichtbarkeit, schwule Identität. Kritische*
64 *Perspektiven*. Raum V3-OE-003. Weiterhin Planung nächstes Semester. Aufgabenteilung neu
65 besprochen. Wir müssen uns an das neue Emailprogramm gewöhnen. Büroneugestaltung
66 #Bücherregale. Joachim ist in Berlin zum Schwulen Museum.

67 Antrag im StuPa zum Thema Namensänderung, sog. „Trans-Richtlinie“. Wurde vom StuPa
68 angenommen (einstimmig mit einer Enthaltung).

69

70 **Studieren mit Kind**

71 Planung Kinderbacken in der Mensa in Zusammenarbeit mit dem Referat für Geflüchtete. Nächste
72 Woche Gespräch mit den Uni-Eltern.

73

74 **Finanzen**

75 Letzte Woche waren Wahlen zum Senat und Fakultätsräten. Neues Buchhaltungssystem wird
76 erforscht und in den Regelbetrieb überführt.

77

78 **BeRef**

79 Letzte Woche Vollversammlung. Referenten wurden bestätigt: Katharina Corleis, Yvonne Rübcke,
80 Nikolaj Schulte-Wörmann. Zwei Beauftragte wurden gewählt. Mirijam verlässt das BeRef (fertig mit
81 Studium). Letzte Woche Veranstaltung: Trans-Inter-Non-binary Sensibilisierung, der zusammen mit
82 dem FemRef organisiert wurde. Es wird überlegt den zu wiederholen.

83

84 **Semesterticket-Härtefall**

85 Ablehnungen werden geschrieben. Hauptgrund: Fehlende Unterlagen. Menschen, die mitgeteilt
86 haben, dass sie noch auf Unterlagen zu Wohngeld warten, werden nicht abgelehnt. Alle wurden
87 mehrfach per Telefon und Mail kontaktiert. Frist ist nun lange vorbei.

88

89 **Vorstand**

90 Sehr viele Dinge. Verschiedene Stellungnahmen und Pressemitteilungen. Gespräche mit Frau Waitz
91 und Studentenwerk. Mit Anwaltskanzlei zum Thema Unterlassungserklärung. Wenn wir Pech haben,
92 ist das Bild bei der FS BIO immer noch online. Diese Woche Mittwoch gehen wir da hin. Pinte war ein
93 großes Thema. Beschwerden waren ein großes Thema. Letzte Woche war sehr anstrengend.
94 Bedanken möchten wir uns bei den Aufräumern, bei Miriam für das Küche saubermachen und für die
95 tolle Arbeit bis hierher.

96

97 **6. Sonstiges**

98 Marius bittet darum, Veranstaltungen sofort anzukündigen und ihm bekannt zu machen.

99

100

101 *Katharina Corleis schließt die Sitzung um 16:10.*